
【 感想 】 

 産総研での技術研修を通じ，特に 2点の事項を学ぶことができた。1点目

は，私が研究対象としている自然由来重金属等の，地盤中での移行特性評

価について，数値解析によるモデル化手法を学ぶことができた点である。

これまでの博士課程の研究で集積した実験結果に対して，提案したモデル

を用いることで、さらに研究を発展させる予定である。2 点目は，技術研

修を通じより実務に近い研究活動を経験できたことである。研修先の皆様

は，土壌汚染対策法の改正や，リスク評価試験の ISO国際規格発行等に携

わられ，広くご活躍されている。このような経験は，今後の人生の中で，

大いに役立つものと感じている。 

この度は助成を頂きまして，誠にありがとうございました。京土会関係者

の皆様に，心から感謝申し上げます。 


